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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de diciembre de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ANTES QUE ESTA E SI VOSOTROS ERES SEGUIDORES DE MI PALABRA Y DE MIS ACCIONES, ERES UN
ALUMNO, PUES TE HE REGALADO LA DOCTRINA, TE DOY LA CLASE PARA QUE LO HAGAS COMO

YO LO HE HECHO.
ERES TÚ DIOS HACIENDO Y LLENÁNDOTE DE GLORIA O DE INFIERNOS, PERO TÚ ERES EL ÚNICO

MERECEDOR DE TUS COSAS.

[20161218] Amados míos, benditos son vosotros y Yo les bendigo con este amor y con esta paz les
inundo a vuestros corazones. Pues tenéis la dicha y tengo la dicha de seguir contigo, con cada uno
de vosotros. Para vosotros debe de ser vuestro momento, debe ser este momento, el momento de
poder transformar vuestras creaciones; te digo transformar, porque vosotros son los dueños, lo amos
de todo lo que hay para ti. Vosotros son hacedores, hacedores de la pobreza, del odio, la venganza,
la ira, el desamor, la envidia, los celos, las enfermedades, de todo lo que vos hagas que está en ti
mismo. Vosotros son los creadores de aquello, cada humano, cada SER Humano y cada SER
descarnado son amos y señores de todo esto.

Por lo tanto os digo, vosotros que me escuchas, que estás aquí, abre tus oídos, abre tu mente y busca
entenderte a ti mismo, busca reconocerte, busca aceptarte todo lo que has sido, porque es el
momento de la cumbre de poder transformar aquello, todo aquello en esto que es amor y paz y
bendición y perfección. Pues hoy debes creer que es tu día, debes creer que es tu momento para que
puedas buscar cambiar todo, porque ya no seas como en el ayer o como tus hermanos que creen
que vendré y los levantaré y los sacaré de los escombros, que los levantaré de dentro de los muertos
-dicen-. Y en verdad os digo a vosotros, de donde Yo vengo a levantarte es de la ignorancia, porque
todo aquél que vive en la ignorancia, es aquél que está en los sepulcros, pues Yo vengo a ti a
liberarte de estas ignorancias que tanto han vivido fuertemente apegados a ella.

Amados hermanos míos, debes aceptar que es hoy tu momento, es esta hora en que vosotros vas a
transformar y vas a dar cambio, lo vas a traer cambiado hasta tu presente momento, porque todo
vuelve a ti y de ahí es que vosotros conozcas el arte de la transformación para que todo vuelvas a
dejar transformado. Yo os te digo, al bullicio, la paz; al desamor, amor; a la pobreza, riqueza; a la
enfermedad, salud. Amados míos, pero vosotros oyentes de mi palabra ya no debes de creer en
profetas, sino que debes de creer en ti mismo y poder hacer esa transición de tus cosas. Porque
vosotros están en ese mundo, en el mundo negativo, y lo negativo es odiar, matar, robar, es estar
enfermo, es estar pobre; todo aquello es lo negativo y vosotros están más allá que conmigo. Pero
aquí estoy, mis bien amados, pero aquí estoy alentándote, dándote este aliento de vida para que
vosotros no seas muerto, sino seas acogido por el amor divino de Mí y de los Ángeles sagrados para
que vosotros des el paso necesario hoy. Porque si vosotros eres seguidores de mi palabra y de mis
acciones, eres un alumno, pues te he regalado la Doctrina, te doy la clase para que lo hagas como
Yo lo he hecho. Y no has de comenzar por fuera, sino por ti mismo, es por ti mismo, tú mismo
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dominando tus impulsos negativos y haciéndolos a esta vía del amor, a esta vía de la fraternidad, a
esta vía de paz y amor, bendición.

Amados hermanos, en verdad les digo a vosotros, ya no me esperes, ya no esperes más mi venida,
porque no os bien dije, pues, estuve y no me conociste, así mismo estoy y no saben dónde estoy, y
aquí estoy con vosotros en esta tierra. Porque, ¿cuándo han sabido vosotros que el amor divino se
va? ¿Cuándo han sabido que la paz ya se fue? Pues, Yo he permanecido durante toda la vida aquí
contigo, porque vosotros no son nuevos, vosotros son eternos, pero has vivido en estos cuerpos una
y otra vez y muchas veces y miles de veces. Amados míos, porque vosotros se admiran de las cosas
que están plasmadas sobre la tierra, pero nunca te ves que eres tú mismo el que lo has dejado en
tiempos diferentes y vosotros se admiran, no, solamente alégrate porque hoy estás despertando y
estás reconociéndote que vosotros son arquitectos de vuestra propia vida.

Hoy deben de ser nuevos, deben de renovar vuestra existencia, hoy den muestra de que estás
conmigo, den muestras trabajando contigo mismo. Porque todo lo que puedas decir: Dios está allá,
el Diablo está afuera. Todo lo que puedas decir no está afuera, no nace afuera; primero se gesta en
tu corazón y después se manifiesta, se hace presente en la tierra, pero vosotros son los Dioses
haciendo. Recuerden que todo fluye del corazón. ¿No así lo dije en aquel tiempo? Porque la boca
habla del corazón. Hermanos, tomen conciencia de esta verdad y vivan en esta felicidad tan divina.
Porque esta humanidad me honra de boca, pero en su corazón no me honra. Predican mi palabra
pero no la ejecutan, porque su corazón está vacío.

¿Vosotros quieres dar muestras de Mí? Debes hacer, debes hacer para que en vosotros surja la magia
de vosotros. Porque en estos tiempos hace falta que estés conmigo para que hagamos las cosas
juntos. Este tiempo en el que estás viviendo, es el tiempo donde están quedando obsoletos porque
no creen en Mí, porque no creen en mi palabra. Pero vosotros que estás aquí y que estás escuchando
esto que te estoy diciendo, pues adelante, solamente manifiesten de su buena voluntad, porque es
aquí en tu corazón, tu corazón el que hable buenas cosas y salga por tu boca y así te habrán de
reconocer como siempre te tienen reconocido, a vosotros les tienen, a todos, tú con ellos y ellos
contigo, te tienen reconocido y los tienes reconocidos cómo son, cómo viven.

Amados míos, tomad en cuenta eso que os doy porque es el secreto, es el secreto para poder
demostrar otra calidad de vida. Yo no os mando a hacerles pobre, no he venido Yo a darles
pobreza, ni a limitarles, he venido a abrirles las puertas del reino. Pues entonces, manifiesta con
quien has estado tantas veces y con quien sigues estando y con quien vas estar siempre. Pero esto es
de vosotros SERES, porque Yo no vengo hablarles de este cuerpo, no vengo hablarle a este cuerpo,
sino vengo hablare a vosotros que estás dentro de este cuerpo. Vengo hablarte, a decirte que este
cuerpo que hoy tienes lo tomes como una iglesia, lo tomes como un vehículo, lo tomes como una
casa, pero no dejará de ser casa, cuerpo. La vida está más allá y tú eres la vida, hermanos míos, tú
eres la vida, nadie más; de ti sale todo, de nadie más.

Nadie podría atacarte si vosotros no hubieras tenido pactos con este mundo inferior, si no hubieras
tenido creaciones de este mundo. A vosotros les toca la pobreza, les toca el sufrimiento físico, les
toca muchas partes terroríficas de este mundo. Pero hoy Yo vengo a liberarte, vengo a libertarte de
aquello para que solo vivas conmigo y solo hagamos las cosas que hay que hacer en este mundo.
Porque hoy estas falto de todo, es porque así lo has creído, has creído lo que te han dicho que no
hay nada ya, que todo se ha agotado, porque lo creen vosotros está aquello contigo. Pero si vivieras
conmigo no os te faltaría nada. Amados míos, mirad, si dices que eres pobre, es porque así lo dices y
es por un desconocimiento y el desconocimiento es la ignorancia. Pues Yo os te diré, tú ignorancia es
mucha y vosotros se han acondicionado porque han permitido que les limiten en esta vida.

Amados míos, en verdad les digo, conózcanse, vivan por vosotros mismos y este es el tiempo en el
cual tienen que hacer las cosas como Yo os he dicho y os hice. Porque vosotros sabes lo que Yo hice,
vosotros sabes, pero eso que viste que hice fueron los ejemplos para ti mismo de lo que tú eres
capaz de hacer y hasta hoy no lo has entendido. Vosotros son capaces de hacer aquello, porque
fueron ejemplos para ti mismo. Viste, oíste que Yo convertí el agua en vino; y os dije: “Eso y más
pueden hacer vosotros y tendrán que hacer en los días venideros”. Pues deja que este día sea el día
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de hacer, el día que vosotros puedas hacerlo y hazlo. ¿Pues, no hoy necesitas de estas cualidades
espirituales? ¿No hoy necesitas hacer esto? Pues es el momento que te lances a ti mismo a un
escudriño fuerte, para que no faltes de nada sobre la tierra.

No seas como hoy, porque esa no es la vida, la vida es de vivir el tiempo que estás aquí y de hacer
la maravilla de mi Dios Padre. Amados míos, entonces, pero para esto, se requiere como en aquél
tiempo, que mis Discípulos no podían alejar a unos espíritus inmundos que estaban en aquella mujer,
en aquél hombre, y me pidieron consejos:¿Qué era?¿Cómo debían hacerlo? Y Yo os les dije: oración
y ayuno. Sí, mis bien amados, el ayuno hoy está mal interpretado, porque buscan no comer cosas
materiales, pero observa en su corazón y hasta vosotros os ha pasado, observa tu corazón, ¿cómo
vives? Y de eso es lo que vosotros debes ayunar, debes dejar, debes transformar para que todo estés
apto para seguir y mejorar tu vida.

Si en verdad dices estar conmigo, los pasos son: hacer, es hacer, es transformar. Si todo hay en tu
tierra. Yo os digo, nada se ha ido a ningún lado, si todo está aquí, todo, todo lo que quieras hay
aquí, solo que vosotros eres un pequeño incrédulo ante tu vida, no crees en ti que todo esto puedes
hacerlo. No has creído en mi Palabra que Yo os dije, cuando os dije: “Esto que habéis visto que he
hecho, más tendrás que hacer vosotros en los días venideros”. Y no lo has creído porque no te
sientes el SER poderoso, porque no quieres admitir que tú eres el poder y lo has sido siempre, lo han
sido siempre, hermanos míos. Porque vosotros hiciste la pobreza, hiciste las enfermedades, todas,
vosotros hiciste a tu cuerpo frágil, has hecho todo y dices que no has hecho nada y dices que no
tienes el poder. Solamente te digo: recuérdate que tú eres el poder divino y tú eres el hacedor y que
en cada tiempo has hecho y por eso hoy está aquí lo que has hecho. ¿Qué es lo que aparece, pues?
¿No es la pobreza? ¿No son las enfermedades? ¿No es todo esto? Eso es tuyo y eso es lo que ya
hiciste y eso es lo que se manifiesta aquí y ahora en tu vida.

¿Te vas entendiendo? Porque a eso vengo a que te reconozcas, a que entiendas esta verdad, a que
vosotros puedas reflexionar sobre de ti mismo y puedas comenzar a hacer la obra que necesitas
hacer para ti mismo. ¿O crees que es para otro? ¿Crees que es para Dios? Porque vosotros eres Dios,
pues es para ti mismo, hermanos. Eres tú Dios haciendo y llenándote de gloria o de infiernos, pero
tú eres el único merecedor de tus cosas. ¿O dirás que es un Dios ajeno? Ya es tiempo que te enfrentes
contigo mismo y puedas decirle a vuestra mente que tú eres Dios de ti mismo y que tú has hecho
todo y que hoy haces todo y harás todo para ti, solo vuelve tu fe a ti mismo y háganlo. Porque si
tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, tan siquiera como ella, vosotros podrías decir a ese
árbol -dije en aquellos tiempos- arráncate y vete al mar y lo haría -os te dije. Hoy que no te asuste la
palabra que Yo os dije, porque eso es lo que vosotros, eso y más tendrás que hacer contigo mismo.

Yo os les bendigo a todos y Yo os les digo, apresúrense hoy, dense prisa a buscar ser nuevos, a
buscar ser diferentes, a buscar ejecutar la Ley Divina. Sean nuevos, pero háganlo, ya no estés
estacionado en tu mundo, no te metas a tu mundo, sal de ahí, esa es tu tarea salir, cambiarlo,
transmutarlo a otras dimensiones mejores, cambien, pues. No quieras comenzar por fuera, porque
eso no es, comienza desde dentro de tu corazón y déjate que eso fluya hacia afuera, que fluya hasta
el momento que tus hermanos lo puedan ver y sentir y oler, y entonces serás el SER Único en tu vida
que puedes abrazarlo. Pues hoy es tu tiempo, hoy es tu momento, hazlo. Y no dudes que Yo estoy
aquí, que Yo estoy en tu corazón, que Yo Soy en tu corazón y que juntos, que Yo que estoy aquí
puedo, debo lo que os desees hacer para bien de vuestra vida. Hermanos, pero unifíquense todos en
esta verdad, unifíquense para que vuestra fuerza sea mayor y hagan lo que vosotros quieren que
pase. Pero vosotros deben ubicarse a sí mismos primero, sí.

Os digo, esta es mi palabra que Yo os doy para vosotros, vayan, Yo os digo a través de este
instrumento, vayan a vuestros hogares prendidos, muy prendidos como la luz, vayan prendidos a
vuestros hogares y demuestren en donde andabas. Porque muchas veces en vosotros, muchas veces
me habéis negado, no de palabras, pero de corazón sí, como siempre, hermanos, ya no sean así,
sean como la vida real es, como la justicia es, sean SERES, amados míos. Demuestren en donde han
estado, demuéstrenlo y háganlo. Y Yo que estoy en ti, Yo que veo lo profundo de tu corazón y que
estoy ahí, Yo os ayudo a cada cual, el que esté dispuesto hacer lo que hay que hacer para vivir aquí
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en la tierra. Porque Yo no vengo a dar pobreza, ni vengo a dar estancamientos, porque no vengo a
eso, nunca he llegado con ese fin. Sino mi deseo es que logres entenderte, comprenderte muy bien y
te logres aceptar que eres el poder aquí en este cuerpo, el poder que puedes hacer todas las cosas.

Benditos sean, Yo hasta aquí por esta mente, por este instrumento esta ha sido mi palabra. Sigan, mis
bien amados, prosigan, háganlo y Yo os estaré, como he estado contigo, seguiré estando y haremos
las cosas juntos, si así vosotros lo desean. Pero háganlo vosotros, tenéis que interesarte a ti mismo, a
demostrar que somos una familia real.

Amados hermanos, Yo os les bendigo a través de este instrumento, les doy vida, les doy ternura, les
hago saber que Yo Soy con vosotros. Es pues, te digo, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


